

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 10/6~10/10

10月7日（火） 「音楽発表会のテーマは、轟（とどろき）です。」



暁朝会（生徒朝会）で、合唱実行委員会より今年度の音楽発表会について説明がありました。今年のテーマは「轟（とどろき）」です。「一人一人の声は小さいかもしれないけれど、みんなで声を合わせ、思いを合わせれば、聞いている人に大きな感動を轟かせることができる」そんな意味を込めたそうです。当日は、観客に感動の歌声を轟かせましょう!!

10月8日（水） 「1年生 社会 ~奈良時代の人々の暮らし~」



3時間目に1年生 社会の公開授業がありました。授業のねらいは「資料を読み取り、奈良時代の人々の暮らしの様子について考察することができる。」でした。古代の戸籍の写真、平城京跡から出土した木簡の写真、貴族や農民の食事の復元写真、諸国より京への運脚日数を表した地図表、山上憶良の「貧窮問答歌」など、豊富な資料が一人一人のタブレットに送信されていました。それらの資料のどこに注目すればよいか説明を聞いた後貴族と農民の暮らしの違いについて考えました。自分が予測した考え方の根拠（証拠）を資料から探し出し、「やっぱりね。」「これで納得だ。」と自分の予測が確信に変わった生徒たちは、何やら得意げな様子でした。

## 10月8日（水） 「2年生 職場体験 発表会」



3. 4時間目に、2年生の職場体験発表会がありました。事前に3年生に見てもらい、アドバイスを受け、改善を重ねてきた力作ぞろいのプレゼンでした。一緒に見ていた1学年担任は「どの発表も分かりやすくまとめてあり、クイズや1年生へのアドバイス等もあってすばらしかったです！1年生も真剣に聞いて、自主的に積極的に質問や感想を発言していました！2年生の職場体験の話を聞いて、将来こんな職業に就きたいという思いをもった生徒もいたようです。」とコメントしていました。

10月9日（木） 「中越地区中学校駅伝競走大会」



中越地区中学校駅伝競走大会が、小千谷市白山運動公園にて開催されました。6名の選手が繋いだたすきが、今年度の南中学校 駅伝部の記録をしっかりと残してくれました。もちろん応援をしていた部員たちの思いも一緒に繋がっていました。

10月10日（金） 「1・2年生 合唱練習」



朝の時間、音楽の時間、放課後と校舎内には、生徒たちや南小学校の児童たちの歌声が響いています。しかも、楽しそうにです。体育祭のときも感じたことですが、練習や準備を楽しむことができるは、南小学校、南中学校の素敵なところです。もちろん、音楽が苦手な子もいます。そんな友達の思いも受け入れて、「大丈夫、できることをやろう。」「大丈夫、自分のペースでいいよ。」というのが南のスタイルです。